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À une séance ordinaire du Conseil de la Municipalité de Saint-Aimé-du-Lac-des-
Îles, tenue ce 12 juillet 2022 à 19 h 00 sont présents(es) les conseillers(ères) 
suivants(es) : 
  
Audrey Blondin-Lebel (siège 1)                 Marc Champagne (siège 4) 
Danielle Joly (siège 2)                                  Mélanie Lampron (siège 5) 
Vacant (siège 3)                                             
   
Est absent :    André Benoît (siège 6) 
 
formant le quorum et siégeant sous la présidence de monsieur le maire Luc Diotte, 
madame Lyz Beaulieu, greffière-trésorière est aussi présente et agit à titre de 
secrétaire d’assemblée. 
 
Vingt-deux (22)  citoyens(nes) sont aussi présents(es). 
  
  
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
L’assemblée est ouverte par un mot de bienvenue à 19 h. 
 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Monsieur le maire procède à la vérification et à la conformité du quorum et 
déclare l’assemblée ouverte. 
   

  22-07-253 3. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par le conseiller Marc Champagne 
 
ET RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 4. PÉRIODE DE QUESTIONS PORTANT UNIQUEMENT SUR L’ORDRE DU JOUR 
PRÉSENTÉ 
 
Monsieur le maire déclare la période de questions portant uniquement sur l’ordre 
du jour présentement ouverte. 
 
 
5. LÉGISLATIF 
 
ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES SÉANCES PRÉCÉDENTES  
 
Ce point a été reporté à une séance ultérieure. 
 
 
6.GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 
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22-07-254 ACCEPTATION DES COMPTES À PAYER AU 30 JUIN 2022 

 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Audrey Blondin-Lebel 
 
ET RÉSOLU QUE les comptes à payer pour le mois de mai 2022 provenant de la 
liste sélective des chèques pour les postes du Conseil : de l’Administration pour 
un montant de 5 454,26 $; du Centre communautaire pour un montant de 370,72 
$; de la Voirie et Travaux publics pour un montant de 23 662,67 $; de l’Urbanisme 
pour un montant de 9 869,98 $; le pour l’Aqueduc et Eau potable pour un montant 
de 1 629,20 $; pour Hygiène du milieu pour un montant de 372,10 $; pour le 
Développement Parcs et Plage pour un montant de 1 254,42 $; pour la 
Bibliothèque pour un montant de 506,26 $; de Immobilisations (ingénierie PAVL - 
MRCAL) pour un montant de  753,75 $; totalisant un de montant  de 43 873,36 $ 
soient acceptés.     

                                              ADOPTÉE À L’UNANIMITE 
 

 
22-07-255 ACCEPTATION DES PAIEMENTS ACCÈS D, DU 30 JUIN 2022 

 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Mélanie Lampron 
 
ET RÉSOLU QUE les comptes à payer pour les fournisseurs provenant de la liste 
suggérée des paiements totalisant la somme de 147 937,92 $ portant les numéros 
L2200116 à L2200119 et L200133 à L2200142 soient acceptés. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 22-07-256 REGISTRE DES SALAIRES VERSÉS DU 1er AU 30 JUIN 2022 
 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danielle Joly 
 
ET RÉSOLU d’approuver le registre des salaires à être entérinés du 1er au 30 juin 
2022 totalisant la somme de 31 758,91 $. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

22-07-257 DEMANDE D'APPUI DE LA MRC DE LA VALLÉE-DE-LA-GATINEAU QUANT À LA 
DEMANDE AU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC CONCERNANT L'INVESTISSEMENT 
DANS LE CADRE DU PROJET PILOTE EN PLANIFICATION COLLABORATIVE - FILIALE 
FORESTIÈRE EN OUTAOUAIS ET LAURENTIDES 
 
ATTENDU la demande d’appui de la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau quant à la 
demande au gouvernement du Québec concernant l’investissement dans le cadre 
du Projet pilote en planification collaborative – Filiale forestière en Outaouais et 
Laurentides, aux termes de la résolution 2022-R-AG229; 
 
ATTENDU la fermeture de l’usine Fortress de Thurso en 2019, mettant à risque la 
filière forestière de l’Outaouais et des Laurentides; 
 
ATTENDU la formation d’une cellule de crise par le ministre des Forêts, de la Faune 
et des Parcs, M. Pierre Dufour, afin de trouver rapidement des solutions aux 
risques occasionnés par cette fermeture; 
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ATTENDU QUE suite à plusieurs travaux réalisés par la cellule de crise, un projet 
pilote de planification collaborative a été mis en place afin de revoir la façon de 
fonctionner à tous les niveaux, de façon à diminuer le coût total de la fibre; 
 
ATTENDU QUE les travaux en cours du projet pilote permettent déjà de prévoir 
des gains potentiels de plus 2 000 $/ha à échéance; 
 
ATTENDU la demande déposée au gouvernement du Québec, demandant au 
gouvernement un investissement de 2 000 $/ha régressif sur une période de 6 
ans; 
 
ATTENDU QUE cet investissement permettrait d’assurer la viabilité de la filiale 
forestière de l’Outaouais et des Laurentides pendant la réalisation des travaux du 
Projet pilote de planification collaborative; 
 
ATTENDU QUE les investissements totaux demandés sur 6 ans sont estimés entre 
68 800 000 $ et 96 000 000 $; 
 
IL EST PROPOSÉ par le conseiller Marc Champagne 
 
ET RÉSOLU d’appuyer la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau et de demander au 
gouvernement du Québec d’investir temporairement 2 000 $/ha pendant la 
réalisation des travaux prévus au Projet pilote en planification collaborative, afin 
de permettre la survie de la filiale forestière en Outaouais et Laurentides. 
 
Il est également résolu de transmettre copie de la présente résolution au ministre 
des Forêts, de la Faune et des Parcs, M. Pierre Dufour, au ministre de l’Économie 
et de l’Innovation, M. Pierre Fitzgibbon, ainsi qu’à Mme Nadine Girault, ministre 
responsable des Laurentides. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7.RESSOURCES HUMAINES 
 

 
 

22-07-258 PERMANENCE NATHALIE DIOTTE 
 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Audrey Blondin-Lebel  
 
ET RÉSOLU que suite à l’évaluation positive du travail de madame Nathalie Diotte, 
celle-ci obtient sa permanence au sein de la municipalité. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

22-07-259  EMBAUCHE D’UN JOURNALIER - ÉTUDIANT 
 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danielle Joly 
 
ET RÉSOLU de procéder à l’embauche de M. Samuel Desormeaux à titre de 
journalier (étudiant) pour la période estivale 2022. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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22-07-260 EMBAUCHE D’UNE SURVEILLANTE DE PLAGE - ÉTUDIANTE 

 
IL EST PROPOSÉ par le conseiller Marc Champagne 
ET RÉSOLU de procéder à l’embauche de Mme Shanel Gagné à titre de surveillante 
de plage (étudiante) pour la période estivale 2022. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
8. URBANISME ET HYGIÈNE DU MILIEU  
 

22-07-261  AVIS DE MOTION – MODIFICATIONS AU RÈGLEMENT DE ZONAGE NO 330  
 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Mélanie Lampron de déposer un avis de motion 
afin de procéder aux modifications au Règlement de zonage no 330 et de donner 
le mandat à la MRC Antoine-Labelle d’apporter le soutien technique dans la 
procédure d’une telle démarche. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
22-07-262 AVIS DE MOTION – MODIFICATIONS AU RÈGLEMENT DE LOTISSEMENT NO 331 

 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Mélanie Lampron de déposer un avis de motion 
afin de procéder aux modifications au Règlement de lotissement no 331 et de 
donner le mandat à la MRC Antoine-Labelle d’apporter le soutien technique dans 
la procédure d’une telle démarche. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
9. ENVIRONNEMENT 
 
 
10. VOIRIE ET TRAVAUX PUBLICS 
 

22-07-263 CONVENTION D’AIDE À LA VOIRIE LOCALE (PAVL) 
 
ATTENDU QUE la municipalité de Saint-Aimé-du-Lac-des-Îles a pris connaissance 
des modalités d’application du volet concerné par la demande d’aide financière 
soumise dans le cadre du Programme d’aide à la voirie locale (PAVL) et s’engage à 
les respecter; 
 
ATTENDU QUE la municipalité de Saint-Aimé-du-Lac-des-Îles a pris connaissance 
de la convention d’aide financière, l’a signée et s’engage à la respecter; 
 
POUR CES MOTIFS, sur la proposition de  par la conseillère Mélanie Lampron et 
unanimement résolu et adopté que le conseil de la municipalité de Saint-Aimé-du-
Lac-des-Îles confirme son engagement à faire réaliser les travaux admissibles 
selon les modalités d’application en vigueur, reconnaissant qu’en cas de non-
respect de celles-ci, l’aide financière sera résiliée, et certifie que le maire Luc 
Diotte et la directrice générale-secrétaire-greffière Lyz Beaulieu sont dûment 
autorisés à signer tout document ou entente à cet effet avec le ministre des 
Transports. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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22-07-264 SIGNATURE DU PROTOCOLE D’ENTENTE PADF AVEC LA MRC ANTOINE-LABELLE 
 
IL EST PROPOSÉ par le conseiller Marc Champagne  
 
ET RÉSOLU d’autoriser le maire Luc Diotte et la directrice-générale Lyz Beaulieu à 
signer pour et au nom de la Municipalité de Saint-Aimé-du-Lac-des-Îles tous 
documents relatifs au protocole d’entente *Programme d’aménagement durable 
des Forêts (PADF) avec la MRC d’Antoine-Labelle pour un projet d’amélioration du 
chemin du Lac Grenier. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
  

 
22-07-265 AVIS D’INTENTION – CONTRAT DE DÉNEIGEMENT ROUTE 309 

 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Audrey Blondin-Lebel  
 
ET RÉSOLU de faire connaître au ministère des Transports du Québec notre 
intention de les rencontrer afin de connaître les critères pour obtenir le contrat 
de déneigement pour la Route 309. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
  
11. LOISIRS ET CULTURE 
 

22-07-266 AIDE FINANCIÈRE AU COMITÉ DES LOISIRS DE LA MUNICIPALITÉ 
 
IL EST PROPOSÉ par la conseillère Audrey Blondin-Lebel 
 
ET RÉSOLU d’octroyer au Comité des Loisirs de la Municipalité une aide financière 
de 500 $ pour l’organisation de la Fête de la Saint-Jean-Baptiste et le conseil 
remercie les membres du comité pour leur participation active dans la 
communauté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
12. VARIA ET PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
 
 

22-07-267  13. LEVÉE OU AJOURNEMENT DE L’ASSEMBLÉE 
 
IL EST PROPOSÉ par le conseiller Marc Champagne 
ET RÉSOLU qu’étant donné que l’ordre du jour est épuisé, que la séance soit levée 
à 19 h 55. 

 
  
   
 
   
_____________________  ______________________________ 
Luc Diotte  Lyz Beaulieu 
Maire  Directrice générale et greffière-trésorière 
 
 



PROVINCE DE QUÉBEC 
  M.R.C. D’ANTOINE-LABELLE 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-AIMÉ-DU-LAC-DES-ILES 
 

 
 

2371 
 

Je, Luc Diotte, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la 
signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 
(2) du Code municipal du Québec. 
 
 
_________________________________ 
Luc Diotte 
Maire 
 
   
Je, Lyz Beaulieu, secrétaire-trésorière, certifie par les présentes, que les dépenses 
autorisées dans cette séance ont des crédits suffisants. 
 
__________________________________ 
Lyz Beaulieu 
Greffière-trésorière 
 


